

2024

AVIS D'ÉLECTIONS

RÉGION ÉLECTORALE SAGUENAY - LAC-ST-JEAN - NORD-DU-QUÉBEC (02)



Ordre
des ingénieurs
forestiers
du Québec



Patrice Boucher, ing.f.

En tant qu'ingénieur forestier travaillant depuis 30 ans en forêt publique, j'ai eu l'opportunité de relever de nombreux défis. J'ai su m'adapter en participant activement à divers comités liés à mon travail, en exprimant mon avis et en contribuant à la recherche de solutions. Mes compétences ont été acquises grâce à une combinaison d'expérience professionnelle et de formations en entreprise. J'ai travaillé notamment en planification des travaux sylvicoles, qu'ils soient commerciaux ou non-commerciaux, en gestion d'équipe, dans le traitement de dossiers techniques, d'analyse forestière, en géomatique, en suivis et contrôles, et à la gestion des volumes.

En tant qu'administrateur de la région de Saguenay-Lac-Saint-Jean-Nord-du-Québec, j'aspire à comprendre les difficultés rencontrées par les membres dans l'exercice de leur profession. Je souhaite rester disponible et mettre en avant les compétences et l'expérience acquises par nos membres. Je suis convaincu que l'exercice du métier d'ingénieur forestier ne doit pas être limité par des mesures administratives. Je défends des solutions élaborées en collégialité, permettant à nos membres de déployer pleinement leur potentiel professionnel. Soyez assurés que mon mandat reflétera l'ensemble du travail que j'ai accompli en tant qu'ingénieur forestier depuis 1994.



Charles-André Préfontaine, ing.f.

Je me présente, Charles-André Préfontaine, ing f., et je désire aujourd'hui vous présenter ma candidature comme administrateur pour la région du Saguenay – Lac-St-Jean au sein du conseil d'administration de l'Ordre des ingénieurs forestiers du Québec. Persuadé que mon expérience passée comme administrateur au sein du conseil d'administration de la Sopfeu sera être utile dans le contexte.

Diplômé de l'Université Laval en Aménagement forestier en 1999, j'ai œuvré dans l'industrie forestière pour la totalité de ma carrière. Mon parcours professionnel m'a permis d'occuper des fonctions variées, allant de la foresterie à la sylviculture ainsi qu'aux opérations forestières. Mes migrations professionnelles m'ont permis d'exercer la profession de forestier aux quatre coins de la province (littéralement !). Ces expériences me permettent avantageusement de comprendre les réalités et les dynamiques du milieu forestier et de contribuer significativement à l'essor de la profession. Ces connaissances, enrichies par mon travail de gestion dans le Nord-Ouest de l'Ontario, je souhaite les mettre au service de notre profession en devenant votre représentant régional au sein de l'OIFQ.

Je me décris comme un passionné de la forêt et des gens qui en vivent. C'est pour cette raison que j'ai toujours tenu à l'enraciner au cœur du milieu que je dessers. L'ingénieur forestier joue un rôle déterminant dans le dynamisme des régions du Québec et c'est tout particulièrement le cas dans notre région. Pour mettre en œuvre ce rôle, je miserai principalement sur les éléments suivants :

- La promotion de la profession auprès du public;
- Le développement de la relève en génie forestier;
- La liberté d'exercice professionnel;
- La promotion d'un aménagement forestier durable, contributif à la lutte aux changements climatiques.

Je demeure disponible et réceptif, convaincu que la profession, tout comme les ressources forestières, a un brillant avenir.